

今年も8月24日は薬害根絶デー！
今年も前日23日は前日集会あります！

☆8月23日（木）薬害根絶デー前夜集会

18：30～20：30 ①文京区民センター 2-A会議室

②三田線・大江戸線→春日駅下車／③丸ノ内線・南北線→後樂園駅
申込不要・お疲れのところ恐縮ですが、是非、ご参加くださいませ！

☆8月24日（金）薬害根絶デー民医連学習交流集会

9：00～11：30 ①平和と労働センター2階 御茶ノ水

講演：HPVワクチン推進派論議の科学的検証 別府宏圀医師
お昼からの根絶デーに向けて、多くの方々と薬害根絶への思いを学習して交流しましょう

☆8月24日（金）第19回薬害根絶デー

11：45～13：30 ①厚労省前

厚労省前リレートーク&薬害根絶うちわ配り
碑の前行動・薬害根絶を厚労大臣に要請するよ！



☆薬害被害を忘れない・薬害被害を繰り返さないという思いを、みんなで作ろう☆

例年この時期は・・・暑いですがねえ
そんな中ではありますが、水分と帽子を御伴に、
多くの方々に参加していただきたいな・・・と願っています



薬害根絶デーって何？



1980年代、血友病患者にウイルスの不活化を施していない血液製剤が使われ、多くのHIV感染者を生んだ薬害エイズ事件が起こりました。ウイルス感染の危険を知らずに販売していた製薬企業と国の事実隠ぺいにより多くの被害者が生まれたこの事件の反省から、1999年8月24日、厚生省（現・厚生労働省）は薬害根絶のための最善の努力を重ねていくという「誓いの碑」を庁舎正面玄関前に建立しました。

その翌年から毎年8月24日、全国薬害被害者団体連絡協議会（薬被連）が厚労相に要請文を手渡す「碑の前行動」をおこない、厚労省・文科省交渉、厚労省前でのリレートークなどを実施しています。これが「薬害根絶デー」です。

全日本民医連2014年10月1日くすりの話よりも
もう20年近くも前の事なのです。

厚労省の役人さんも、当時現役だった人は少なくなっているのでしょうか。
私たち医療人、薬剤師も、生まれた時のこと、子供だった頃のこと・・・という人が多くなっているのでしょうか。

でも、この被害は現実におきたことで、薬害は残念ですが現実には起こっています。
薬の被害が続いている現状を、私たちの時代で無くしていきましょう。
この根絶デーが始まった原因、「誓いの碑」の思いをあらたにしてください・・・
という日でもあるんです。

誓いの碑

命の尊さを心に刻みサリドマイド、スモン、HIV感染のような医薬品による悲惨な被害を再び発生させることのないよう医薬品の安全性・有効性の確保に最善の努力を重ねていくことをここに銘記する

千数百名もの感染者を出した「薬害エイズ」事件
このような事件の発生を反省しこの碑を建立した

平成11年8月 厚生省